

**Universidad Del Sureste**  
**Campus Comitán de Domínguez**  
**Licenciatura en Medicina Humana**

Nombre del trabajo:

Origen de la antropología médica

Nombre del alumno:

Andrea Díaz Santiago

Materia:

Antropología Médica II

Grado:

2°

Grupo:

C

Docente:

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Comitán de Domínguez, Chiapas, a 14 de febrero de 2022.

Andrea Díaz Santiago 2do I.

# Origen de la antropología médica

La antropología médica es la subdisciplina que se da sentido a la salud pero en el ámbito de la cultura, esto es un triángulo que va de la mano con la salud, enfermedad y atención.

La antropología médica es muy importante en el ámbito de la salud que se ha adaptado a la antropología tiene una parte muy importante para la medicina ya el paciente no se ve como un objetivo de estudio, sino el enfermo es comprendido, respetado y atendido como se merecen todos los personas o seres vivos.

Este estudio es el proceso de salud, enfermedad y atención, pero se aborda desde un punto de vista social y médico, es desarrollado de forma especializada por la misma antropología médica. En México la antropología médica tuvo sus inicios a finales del siglo XIX cuando llegó a Mx.

La antropología médica tiene como objetivo satisfacer las demandas humanitarias que existen y las científicas en el campo de la medicina; en el cual buscan el origen social de las enfermedades, dentro de esto buscan el origen y los obstáculos que se presentan en la enfermedad. Cada cultura tenía su medicina popular ya que cada uno tenía costumbres distintas.

En el departamento de historia de la medicina revela como se ha conceptualizado la enfermedad y las prácticas médicas a lo largo del tiempo lo que ha permitido la construcción de una identidad dentro de esto se ha establecido crear conciencia de la razón de ser de prácticas tradicionales que persisten en la actualidad para la curación de las enfermedades y comprender la visión que algunos ciertos grupos sociales, familiares y pacientes hasta incluso médicos o personal del área de salud, identificados con este tipo de experiencias médicas se les denomina como tradiciones.

La antropología médica es muy importante ya que de ahí se comienza en como tratar al paciente, por culturas y tradiciones.

Cada persona tiene distintos puntos de vista y todos son razonables.

BIBLIOGRAFÍA

(S/f). Medigraphic.com. Recuperado el 16 de febrero de 2022, de

<https://www.medigraphic.com/pdfs/imss/im-2009/im093a.pdf>

